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Durana y alcaldes de ACHM discuten 
proyecto de Seguridad Municipal 
Como presidente de la Comisión de 
Seguridad Pública, los convocó a 
sumarse al trabajo legislativo. 

Redacción 
La Estrella 

a directiva de la Aso- 
L::: Ín Chilena de 

unicipalidades 
(ACHM) que representa a 
345 comunas del país, en- 
cabezada por el alcalde de 
Zapallar, Gustavo Alessan- 
dri, se reunió con el presi- 
dente de la Comisión de 

Seguridad Pública del Se- 
nado, José Pilo Durana, 
con la finalidad de hacerle 
entrega de un documento 
con indicaciones al proyec- 
to de ley de Seguridad Mu- 
nicipal que se discute ac- 
tualmente en el Congreso. 

Las propuestas plan- 

tean la creación de un Fon- 
do Nacional Permanente 

para Seguridad Municipal, 
conasignación anual y cri- 
terio de distribución trans- 
parente, ya que el presu- 
puesto comprometido —5 
mil millones de pesos 
anuales distribuidos entre 
las 345 municipalidades- 
resulta insuficiente; consi- 
derando que solo el equi- 
pamiento básico de un ins- 
pector de seguridad supe- 
ra los 4 millones de pesos 

por funcionario. 
Además, traza un mar- 

co normativo que otorgue 
atribuciones específicas 

para patrullaje preventivo, 
control territorial y proto- 

colos de coordinación con 
Carabineros, PDI y Fisca- 

lía; la profesionalización 
del personal de seguridad 
municipal mediante for- 
mación certificada, capa- 
citación continua y esta- 
blecimiento de seguros de 
vida obligatorios para 
quienes desempeñan fun- 
ciones de riesgo. 

Por otro lado, el desa- 
rrollo de un Sistema Nacio- 
nal de Información Muni- 
cipal en Seguridad, intero- 
perable con las platafor- 
mas de Carabineros, PDI y 
Fiscalía, que permita la 
gestión y análisis de datos 
criminológicos en tiempo 
real es la cuarta proposi- 
ción formulada por la 
ACHM. 

“Este proyecto está en 

proceso de indicaciones, 
hasta el próximo 18 de ju- 
lio, y posteriormente va a 
pasar a la Comisión de Se- 
guridad para su discusión 
en particular, por lo que 

 

O PARLAMENTARIA 

LA ASOCIACIÓN CONGREGA A 345 MUNICIPALIDADES, CUYOS REPRESENTANTES SE REUNIERON CON EL SENADOR. 

nos han expresado su 
preocupación por activida- 
des vinculadas a la migra- 
ciónilegal, el crimen orga- 
nizado, tráfico de drogas, 
desórdenes varios”, preci- 
só Durana. 

Añadió además la vo- 
luntad de invitar a los mu- 
nicipios a participar en ca- 
da una de las comisiones 
en que se vea esta norma, 
como también a ser parte 

del trabajo legislativo que 
se desarrolla junto al Eje- 
cutivo y alas instituciones 
vinculantes a través de las 

asesorías legislativas. 

Por su parte, Alessandri 

afirmó que la crisis de se- 

guridad que vive el país es 
la más grave que ha tenido 
en su historia y que la pre- 
vención se perdió hace 
años. “Somos los primeros 
en llegar, muchas veces, al 

llamado de un vecino y te- 
'nemos que proteger a quie- 

nes nos protegen y eso de- 
be estar incluido en esta 

norma, Necesitamos una 
ley con fondos que alcan- 
cen a cubrir las múltiples 

necesidades que tenemos. 
Estamos a disposición del 
Congreso para obtener una 
buena ley que proteja a to- 
dos los vecinos de Arica a 
Magallanes”, finalizó.   

    
BUSCA LLEGAR AL SENADO. 

Lee reúne patrocinios 
exigidos para 
candidatura al Senado 

El diputado Enrique Lee 
reunió el número necesa- 

rio defirmasexigidas por 
lanormativa para poner 
sunombre en la papeleta 
delas elecciones de no- 
viembre. 

“Para nadie es un misterio 

miinterés en representar 
aArica enel Senado. Un 

senador tiene más peso y 
másatribuciones que per- 
miten ayudara la región. 
El sistema electoral exige 
un número mínimo de pa- 
trocinios y eso se alcanzó 
en muy pocos días, por lo 
queserá una linda segun- 
daoportunidad” puntua- 
lizó. 

Agregó que “miinterés 
principal es defender las 
aspiraciones, las expecta- 
tivas de losariqueños y no 
estar defendiendo aun 
grupo político particular. 
Si bien escierto, reconozco 
laimportancia delos par- 
tidos políticos,creo quees 
menester de ellos actuali- 
zarse y modemizarse”. 

  

Trabajadores de la salud recibirán 
incremento en sus remuneraciones 
El alcalde de Arica, Orlan- 
do Vargas Pizarro anunció 
un incremento en las re- 
muneraciones de los tra- 
bajadores de la salud pri- 
maria, medida que fue re- 
cibida con satisfacción por 
parte del gremio. 
Vargas calificó este anun- 
cio como “un avance en 
materia de mejoras sala- 
riales”, destacando el com- 
promiso de su administra- 
ción con el fortalecimien- 

to de la salud pública y la 
dignificación de sus traba- 
jadores. Desde Confusam, 
en tanto, valoraron la dis- 

a10%seincrementa- 
rán las remuneraciones 
según categoría. 

posición del municipio y 
señalaron que seguirán 
trabajando por nuevas 
conquistas laborales. 
El aumento salarial bene- 
ficiará a diversas catego- 
rías de trabajadores. Los 
médicos, odontólogos y 
químicos recibirán un 3 % 

adicional en sus sueldos.
En tanto, los profesionales
como enfermeros, kinesió-
logos, matronas, psicólo-
gos y personal del área so-
cial verán un alza del 5%. 
Asimismo, el incremento
contempla a los técnicos
en administración y técni-
cos en enfermería de nivel
superior, quienes recibi-
rán un aumento del 6%.
Los funcionarios adminis-
trativos obtendrán un 8%,

mientras que los auxilia-
res de servicio serán los

más beneficiados con un
incremento del 10%.   

Bus Judicial atenderá consultas 
jurídicas en cesfam y en el Paseo 21 

A contar de hoy, el Bus 

Judicial de la Corte de Ape- 
laciones de Arica atenderá 
consultas jurídicas y du- 
das legales en la ciudad. 

El vehículo judicial se 
instalará este lunes y mar- 
tes en 21 de Mayocon Prat, 
de 9a 13 horas. En tanto, 

el jueves 17 y viernes 18 
llegará en el mismo hora- 
rio al frontis del Centro de 
Salud Familiar (Cesfam) 
Amador Nehgme ubicado 
en Cancha Rayada 4149. 

“Invitamos a toda la co- 
munidad que tenga dudas 
jurídicas a que se acerque 

  

EL HORARIO DE ATENCIÓN SERÁ DE 9 A13 HORAS. 

a muestro Bus Judicial, pa- 
ra que funcionarios del Po- 
der Judicial puedan resol- 

verlas”, explicó la presi- 
denta del tribunal de alza- 

da María Verónica Quiroz. 
Los funcionarios del 

Bus Judicial pueden resol- 
ver consultas sobre pen- 
siones de alimentos, divor- 
cios, eliminación de ante- 
cedentes penales, embar- 
gos y violencia intrafami- 
liar, entre otros temas.
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